



30.12.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, hat sich zum Jahreswechsel erfreulicherweise dahingehend verändert, dass die Zahl der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen mit einem Inzidenzwert von 44,37 unter 50 bei 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	315 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	256 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	19
Anzahl der noch Erkrankten:	40 (+1/-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	88 (-16)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>44,37</b> (-8,06*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Der Landkreis Cuxhaven teilt auf seiner Internetseite mit, dass das Abbrennen von Feuerwerk im Landkreis grundsätzlich nicht verboten ist, die bekannten Plätze jedoch von der Polizei auf Einhaltung der Corona-Verordnung überwacht werden, um Ansammlungen zu verhindern.
- Auch in der Silvesternacht gilt die derzeitige Regel der Niedersächsischen Corona Verordnung, dass sich **nicht mehr als fünf Personen** in der Öffentlichkeit versammeln dürfen, auch wenn sie die Abstandsregel einhalten. Für die Feier zuhause gilt ebenfalls, dass **maximal fünf Personen aus zwei Haushalten** zusammen die Wunderkerze anzünden dürfen. Nahe Angehörige dürfen auch dann an der Feier teilnehmen, wenn damit die erlaubte Zahl von zwei Haushalten überschritten wird – die **maximale Zahl von fünf Personen** darf jedoch nicht überschritten werden.

Bleiben Sie auch in der Silvesternacht achtsam und halten Sie sich an die Regeln, sodass wir in ein gesundes Jahr 2021 starten können.

Guten Rutsch!